
令和３年度 第１号 ６月 

      

 ６月２１日（水）に令和３年度第１回学校運営協議会を開催いたしました。今年度は、新型コロナウイル
ス感染症拡大防止のため、予定よりも１か月ほど開催が遅れましたが、委員の皆様にご来校いただき、無事、
開催することができました。 

 第１回目は、校長より「学校経営方針」についての説明の後、教頭、教務主任、地域参画係より学校運営、
学力向上や体力向上の取組、学校行事等のこれからの見通しについての説明を行い、質疑等を受けて委員の
皆様より承認をいただきました。 

 

【協議内容】 

（１）令和３年度 学校経営方針について 

（２）児童・世帯数、教職員構成について 

（３）校務組織、推進事項について 

（４）いじめ防止基本方針について 

（５）学力・学習改善プランについて 

（６）体力向上プランについて 

（７）地域連携について 

（８）その他 

 

＜学校運営協議会委員より＞ 

  【GIGA スクール構想の推進について】 

   ・ＩＣＴ支援員が週１回来てくれているので、先生方も活用を図ってほしい。 

   ・オンライン体験授業の報告が聞きたい。 

   ・今後も、タブレット型端末を活用して、子どもの興味関心を高めてほしい。 

 

  【いじめについて】 

   ・東小との交流学習は、幼稚園や保育所で一緒だった子と活動できるので「楽しい」という声があが

っていた。 

    ・子どもたちは、コロナ禍のため行事や活動が思うようにできないストレスを抱えている。それが、

トラブルの一因とも考えられる。 

   ・家庭と連携していくことが大切だと考える。 

   ・保育所、幼稚園の先生と協力して、小さい頃から繰り返し教えていく大切さを共有することが大切

だと思う。 

   ・先生方の大変さを感じる。 

 

  【読書について】 

   ・読む本については、図書室から興味のある本を借りてきたり、子どもたちが紹介し合ったりしてい

る。 

   ・本を読むことで、文を書ける子が増えるようになってほしい。 

   

  【地域のことを知ることについて】 

   ・子ども新聞を活用しながら、地域のことを知ってほしい。 

   ・子ども用の伊達市ホームページを活用しながら、地域のことを知ってほしい。 

   ・新聞を読むことに親しみがもてるように、先生方が声かけをすることも大切だと考える。 

 

～かしわっ子の応援団～ 

稀府小学校学校運営協議会だより 
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